
研修会・

講演会名 

＜国際部＞                 研修会申込番号： 国２２－０４ 

国際業務相談員講習会（継続者用） 

「実践！相談対応における“やさしい日本語”研修」 

内  容 

既に国際業務相談員に登録されている会員の皆様におかれましては、３年に１度、

「国際業務相談員講習会」の受講をお願いしております。今年度は、継続者向けの講

習会として、公益財団法人かながわ国際交流財団のご協力のもと、「やさしい日本語」

について学ぶ機会を設けることといたしました。 

外国人の方々の相談に対応する際、彼らの状況や意向をしっかりヒアリングした上

で、彼らが理解できる言葉で必要なアクション等について説明することが大切です。

そのためにも「やさしい日本語」を習得し活用することで、これまで以上に、外国人

にとって身近な相談者、情報提供者になりましょう。 

・講義「円滑な対応のためのやさしい日本語（仮）」  

・演習（やさしい日本語への変換ワーク等） 

・まとめ、質疑応答、事務連絡等 

なお、新型コロナウイルス感染防止の観点より、集合型の研修会ではなく、Zoomを

使ったオンライン研修となります。 

また、残念ながら当日参加できない方については、講座終了後（令和５年２月頃）

に動画で受講いただくことが可能となります（ただし、「演習」の時間以外）。こちら

については、別途国際業務相談員メーリングリストにてご案内いたします。 

日  時 令和５年１月２４日（火）午後２時 ～ 午後４時３０分（zoom開場：午後 1時３０分） 

方  式 Zoom（参加型） 

講  師 

講師： 坂内泰子氏（自治体国際化協会 地域国際課推進アドバイザー） 

企画：かながわ国際交流財団、神奈川県行政書士会（共催） 

情報提供： 神奈川県行政書士会国際部子どもビザさぽチーム 

費  用 無料 

申込開始 令和４年１２月１日（木）午前９時受付開始 

申込期限 令和５年１月１０日（火）午後５時受付終了（定員に達し次第締め切ります。） 

対 象 者 神奈川県行政書士会会員で、既に「国際業務相談員」として登録されている方 

定  員 先着順 ４０名 

備  考 

⚫ 今回の研修はホームページからの申し込みのみとなります。「参加申込受付フォ

ーム」からお申し込みください。研修会での録音・録画は一切禁止です。 

⚫ 国際業務相談員は、ご自身よりご辞退のお申し出をいただかない限り、原則継続

登録となります。 



研修会へのお申し込みは，ホームページからのご利用にご協力ください。 
 

⚫ 各自でご用意いただきたい IT環境は次の２点です。 

①PCまたはタブレット等の Zoomをあらかじめインストールした端末 

（WEBカメラとマイク付き） 

②インターネット通信環境（Wi-Fi、4G等モバイル回線、有線） 

当日は、お一人１台の端末でご参加ください。 

⚫ 参加型のワークがあるため、そして文字が小さくなるため、スマートフォンによ

る参加は推奨しません。 

⚫ 研修中はビデオを ONにして顔を出していただき、ワーク中は音声も ONにしてご

参加いただきます。 

⚫ ヘッドセット等のご使用をお願いします。（ワーク中に、周囲の話し声や電話等

の雑音が入ると、参加者同士で聞きとりにくくなります。） 

⚫ ご利用環境に関する技術的な質問については、お答えすることができませんのであ

らかじめご了承ください。 


